

PRESSEMITTEILUNG

Eröffnung der Galerie Katrin Hiestand in Landau

Hans-Martin Asch „unbedingt“

*Die Galerie Katrin Hiestand zeigt unter dem Titel „unbedingt“ vom 9. Juli bis 20. August 2011 Werke des Berliner Künstlers **Hans-Martin Asch**.*

Im Herzen der Stadt Landau findet am **9. Juli 2011 von 14.00 bis 18.00 Uhr** die Eröffnung der Galerie Katrin Hiestand statt. Als neue Adresse für junge Kunst und Künstler sowie für Freunde der etablierten zeitgenössischen Kunst bietet die Galerie der Kunsthistorikerin Katrin Hiestand dem Besucher künftig einen Raum für hochkarätige Kunst, die zum Verweilen und Genießen einlädt. Die Galeristin und Wahllandauerin sieht ihre Galerie als Forum der Begegnung für alle Interessenten, Freunde und Liebhaber der zeitgenössischen modernen Kunst.

Gemeinsam mit dem Karlsruher Architekturbüro **hausgemacht Architekten** bezieht die junge Galerie die frisch renovierten Räumlichkeiten in der Stadthausgasse 11 am Martha-Saalfeld-Platz. Hier bieten Galerie und Architekturbüro gemeinsam mit der etablierten Galerie Z und dem Frank-Loebchen-Haus in der Nachbarschaft eine weitere kulturelle Belebung eines bislang eher verborgenen Platzes und Juwels mitten im Herzen von Landau.

Durch die auf privater Ebene begonnene Symbiose von Kunst und Architektur entstand schon bald die Idee der beruflichen Kooperation. Gemeinsam mit den beiden jungen Architekten Robin Fuchs und Jörg Reiser, den beiden Partnern und Köpfen von *hausgemacht Architekten*, erfüllt sich der Traum der bereichernden Synthese von Kunst und Architektur und gemeinsam wird die Zusammenarbeit



Galerie Katrin Hiestand

Stadthausgasse 11

76829 Landau

Tel 06341 – 96 89 073

hiestand@galerie-hiestand.de

www.galerie-hiestand.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

unter einem Dach gestartet. Das offene Raumkonzept unterstreicht die Intention der wechselseitigen Inspiration und Beatmung und lässt bewusst die räumlichen Grenzen für den Besucher offen.

Die Eröffnungsausstellung ist dem Berliner Fotografen **Hans-Martin Asch** gewidmet. Seine Arbeiten sind thematisch zwischen energetischen Prozessen in der Natur, Schattenwelten und Lichtphänomenen angesiedelt. Die Arbeiten entstehen im Spannungsfeld zwischen Malerei und Fotografie und es kommt zu einer Verwischung der Grenzen der unterschiedlicher Ausdrucksformen und Gattungen. Der Betrachter ist aufgefordert ganz genau hinzusehen.

Hans-Martin Asch reduziert sich motivisch in der Ausstellung auf die Natur und erreicht dadurch einen zeitlosen Abbildungsgegenstand, der keiner Mode folgt und seine eigenen Gesetze wahrt. Die häufig sehr malerisch anmutenden Arbeiten **Hans-Martin Aschs** strahlen eine verführerische Schönheit aus; alle Register von Abstufungen zwischen gestochenen scharfen Strukturen und weichen Farbübergängen oszillieren vor dem Auge des Betrachters.

Einen Schwerpunkt der Ausstellung „**unbedingt**“ bildet die Werkgruppe der Heliogramme. Der Künstler entwickelte dieses fotografische Verfahren, angelehnt an die Herstellung des Fotogramms, welches ohne die Verwendung einer Kamera auskommt. Der feine Unterschied liegt darin, dass die Herstellung eines Fotogramms auf die Dunkelkammer beschränkt ist. Das Heliogramm dagegen ist fähig an jeder beliebigen Stelle im Außenraum und der Natur einen Schatten aufzunehmen.

Weitere Einblicke in das Werk **Hans-Martin Aschs** vermitteln in der Ausstellung die Werkgruppen der digitalen Medienbilder, die Licht- und Schatten-Arbeiten sowie die Ast-Serien.



Galerie Katrin Hiestand

Stadthausgasse 11

76829 Landau

Tel 06341 – 96 89 073

hiestand@galerie-hiestand.de

www.galerie-hiestand.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Hans-Martin Asch wurde 1958 in Wiesbaden geboren. Im Jahr 1979 beendete er das Germanistikstudium an der Johannes Gutenberg-Universität in Mainz und absolvierte anschließend 1979 bis 1985 an der Hochschule Darmstadt das Studium der Fotografie bei Prof. Dr. Puttnies. Hans-Martin Asch lebt und arbeitet heute in Berlin.

Vernissage der Ausstellung **Hans-Martin Asch „unbedingt“** ist am 9.07.2011 von 14.00 bis 17.00 Uhr.

Die Galerie Katrin Hiestand ist von Dienstag bis Freitag von 11.00 bis 18.00 Uhr und Samstag von 10:00 bis 15:00 Uhr, oder nach Vereinbarung geöffnet.

Sie erreichen uns wie folgt:

Katrin Hiestand

E-Mail: hiestand@galerie-hiestand.de

hausgemacht Architekten

E-Mail: info@hausgemacht.info



Galerie Katrin Hiestand

Stadthausgasse 11

76829 Landau

Tel 06341 – 96 89 073

hiestand@galerie-hiestand.de

www.galerie-hiestand.de